



Sommaire du Numéro de Juillet 1902.

Pensée dominante : La Dévotion au Précieux Sang. — Pèlerinage à N.-D. de Lourdes de Rigaud. -- Une Encyclique de N. S. P. Léon XIII sur la Sainte Eucharistie. - Le Saint Sacrement vénéré par les animaux. - Une fondation Eucharistique Canadienne : Les Servantes de Jésus-Marie (*suite*). - Sujet d'Adoration : Sainte Marie-Madeleine. - (*Cantique*) Panis Angelicus. - Fleurs Eucharistiques de la Nouvelle-France : La vénérable Mère Marie de l'Incarnation. - La dernière Communion, légende d'Auvergne.

PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Juillet 1902.

La Dévotion au Précieux Sang.



La piété catholique tend de plus en plus à consacrer le mois de juillet au culte du Précieux Sang de Notre-Seigneur. Les âmes eucharistiques devraient se distinguer dans cette dévotion à cause de ses rapports intimes avec la dévotion au Très Saint Sacrement et la dévotion au Sacré-Cœur. Nous nous appliquerons durant ce mois à mieux connaître et à répandre autour de nous la dévotion au précieux Sang et surtout à en retirer tous les fruits que Notre-Seigneur y a attachés. Pour apprécier cette dévotion à sa juste valeur il faudrait pouvoir estimer le prix du Sang de l'Homme-Dieu ;